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Ihre Fragen zu o. a. Drucksache beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung den baulichen und sicherheitstechnischen 
Zustand der Flure und Treppen unter besonderer Berücksichtigung der Flucht- 
und Rettungswege an den Erfurter Plattenbauschulen, die in den letzten 20 
Jahren nicht oder nur teilsaniert wurden, ein? Bitte einzeln auflisten. 
 

Erfurt hat mehr als 60 Schulobjekte, ca. die Hälfte davon wurde in den Jahren 

1970 bis 1990 als sogenannte Plattenbauschulen in Fertigteilbauweise 

errichtet. In den letzten 20 Jahren wurden nach und nach diverse Sanierungs-

maßnahmen durchgeführt. Vorrang hatten die sicherheitstechnischen 

Auflagen, wie Brandschutzanforderungen sowie der Haus- und Krisenalarm. 

Flucht- und Rettungswege wurden dabei mit hoher Priorität berücksichtigt, 

inklusive die dazugehörigen Flure und Treppen. 

Die Funktionsfähigkeit der Schulen ist gewährleistet. 

Es besteht jedoch ein enormer Sanierungsbedarf, um verschlissene Bau-

substanz in einen ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen. 

 

2. In welchen baulichen und sicherheitstechnischen Zustand befinden sich 
Fenster und Außenanlagen an den angesprochenen Erfurter Plattenbau-
schulen? Bitte einzeln auflisten. 
 

Der Austausch der alten Fenster erfolgte ebenfalls über die Jahre in den 

meisten Plattenbauschulen. Allerdings gibt es nach wie vor Objekte, in denen 

der Austausch der Fenster noch erfolgen muss. Schwerpunkt sind dabei die 

sogenannten Verbinder, die generell saniert werden müssen. 

Diese Schulen werden je nach Mittelbereitstellung ebenfalls saniert. 

Die Außenanlagen sind intakt und nutzbar. An einigen Stellen heben sich 

aufgrund des Wurzelwerkes die Betonplatten. Hier wird jeweils reagiert und 

die Stolperstelle beseitigt. Die Sanierung der gesamten Schulhöfe kann 

ebenfalls nur über Jahre erfolgen. 

Im nächsten Jahr soll die Generalsanierung von 2 Schulhöfen an Grundschulen 

geplant und im Jahr 2016/2017 realisiert werden. 

 

 

Der Oberbürgermeister 
 

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt 

 

  
CDU-Fraktion 

Herrn Hose 

Fischmarkt 1 

99084 Erfurt 

 

 

Ihre Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO zur Stadtratssitzung am 01.10.14 

Drucksache 1780/14 - Sicherheitsstandards an Erfurter Schulen, öffentlich 

Journal-Nr.:  

 
 

 

Sehr geehrter Herr Hose, Erfurt,  
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3. Welche Maßnahmen ergreift die Stadtverwaltung, um mögliche Sicherheitsrisiken für die 
Schüler und Angestellten an den Erfurter Schulen frühzeitig zu erkennen und zu beheben? 
 

Die Meldung sicherheitsrelevanter Mängel gehen von den Nutzern direkt im Amt für 

Grundstücks- und Gebäudeverwaltung ein und werden unverzüglich behoben. 

Des Weiteren erfolgen regelmäßige Begehungen/Kontrollen der Arbeitssicherheit, der 

Feuerwehr, der Hygiene und des Lebensmittelüberwachungsamtes. Die Protokolle dieser 

Begehungen werden von den jeweiligen zuständigen Bereichen abgebarbeitet. Im Ausnahmefall 

kann es vorübergehend auch zur Sperrung einzelner Nutzungseinheiten kommen. 

 

Sehr geehrter Herr Hose, die von Ihnen abgeforderte Einzelauflistung zu den Fragen 1 und 2 

konnte auf Grund der Kurzfristigkeit nicht erstellt werden. Wir werden diese zeitnah nach-

reichen, wobei wir alle Schulstandorte und nicht nur die Plattenbauschulen betrachten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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